
 

 

開催日時 平成２２年１月３０日（土）１２：３０～１３：３０ 

開催場所 菊富士（弘前市坂本町） 

出席委員 

委員長 佐藤 圭一郎  副委員長 工藤 茂起 

委員   鳴海 清彦、  佐藤 浩之、  片山 和美 

委員   吉澤 葉子、  高村 智子 

会社側出席者 

代表取締役社長 清藤 哲夫、  専務取締役 一戸 勝美 

取締役 波多野 厚緑、  取締役 倉田 昌直、  取締役 成田 尚三 

放送部統括ﾏﾈｰｼﾞｬ  ー 寺山 紀幸、  放送部ﾏﾈｰｼﾞｬ  ー 稲葉 みどり 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について ３月２０日（土）の開催予定。 ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

○各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 

１）課題番組『wakuwakuエコ講座』（毎週土曜 午後 14：00 ～14：10）の審議 

 ① 家電リサイクルの回を聴いたがゲスト出演者（青南商事㈱・安東専務氏）の声が低く聴きとれなかった。 

  一方で専門用語が少なく分かりやすい点はよかった。住宅エコの回は聞いていておもしろかった。 

  電話出演だったが声がクリアで音質が良かった。 

 ② 「エコ」というと有機質分野のイメージが強かったのだが家電リサイクル法について触れていたのを聴き、 

  簡単にエコとは口に出せないものだと実感した。自分の実生活を考えていかなければならないと反省。 

  エコはまさにこれからの課題だと思う。 

 ③ 住宅エコの回はゲスト出演者（弘前大学・日景教授）の話が興味深かった。衣服の空気層の話はとてもため 

  になった。女性は機械に強くないので家電リサイクルの話はあまり知る機会のない分野の話だったのでため 

  になった。声が低く聴きづらかったのが残念。 

 ④ ゲスト出演者は淡々として聴きやすかった。話の語尾で声が小さくなるのは気になったが、これは制作者サ 

  イドが事前の打ち合わせ時にでも出演者へ要望、改善をお願いするべき。インタビュアーの話しぶりがいい。 

  質問上手であった。 

 ⑤ 家電リサイクルの回はゲスト出演者（青南商事㈱・安東専務）の声が低いと感じた。リサイクル業界の話は 

  興味のある人はいいが話が長いと少し飽きるかもしれない。住宅エコの回は日々の暮らしの中でのエコなの 

  で興味をもって聴いた。ためになった。 

 ⑥ すばらしい番組だと思う。インタビュアーとゲスト出演者の言葉のキャッチボールが上手で聴きやすい。 

 ⑦ インタビュアーがいい。要点をつかんで話しているので分かりやすい。ただ話すスピードをもう少しゆるめ 

  て欲しいと思った。住宅エコの回はとても勉強になった。ついついメモをとりながら聴いた。 

２）その他の意見要望 

 いい番組はインターネット配信できないものか。 

 

【審議機関の答申または改善】 

  寺山総括マネージャーより１月８日からスタートした新番組「ヒロダイいきいき元気塾（毎週金曜９:10～9:20）の 

  紹介がなされた。 

 

○審議機関の答申または改善意見の公表 

１）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 

２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


